
ITEM/Article #：

WE HAVE YOU IN MIND, LET US SERVE YOU!
Nous pensons en vous, laissez nous vous aider!



Part /

Pièce 
Description / 
Description

Quantity / 

Quantité 

A 
Chandelier / 
Chandelier 

1 

B 
Shade / Abat-jour  
(preassembled /

préassemblé)

4 

C 

Battery Cover /
Couvercle du 

compartiment à piles 
(preassembled /

préassemblé)

1 

Fig.1: Open the battery cover (C) as shown. / Faites glisser la couvercle du compartiment à piles 
(C). Fig.2: Requires 3 AA batteries (not included). / Nécessite 3 piles AA (non incluses). 
Fig 3: Install the battery cover (C) to the chandelier (A), now, it is ready to use./ Introduisez la 
couvercle du compartiment à piles (C) dans la chandelier (A). Votre chandelier est complètement 
assemble..  

a

Part Number

Figure. 1

Figure. 3

Figure. 2



Limited Manufacturer’s Warranty / Garantie limitée du fabricant: 
This limited warranty is extended to the original purchaser and applies to defects in materials and workmanship of your 

item provided the item is maintained with care and used only for personal, residential purposes. 

The item is warranted to be free from defects in material or workmanship for a period of 

Six (6) Months. We don't reimburse for transportation or delivery costs, or compensate 

the individual or any outside party for assembling or disassembling the product. 

Cette garantie limitée est étendue à l'acheteur d'origine et s'applique aux défauts de matériaux et de fabrication de 
votre article à condition que l'article soit entretenu avec soin et utilisé uniquement à des fins personnelles et 
résidentielles.

L'article est garanti contre tout défaut de matériau ou de fabrication pendant une période de

Six (6) mois. Nous ne remboursons pas les frais de transport ou de livraison, ni ne compensons

l'individu ou toute partie extérieure pour l'assemblage ou le démontage du produit.

Exclusions: 
Items used for commercial, contract, or other non-residential purposes, or items damaged due to acts of nature, 

vandalism, misuse, or improper assembly are not covered. 

Corrosion or rusting of hardware is not covered. Proof of purchase (dated register receipt) is required for warranty 

claims. Warranty is to the original purchaser and is non-transferable. Any replacement of warranted items will be in the 

original style and color, or a similar style and color if the original is unavailable or has been discontinued. As some 

states do not allow exclusions or limitations on an implied warranty, the above exclusions and limitations may not 

apply. This warranty gives you specific rights, and you may also have other rights, which vary from state to state. 

Les articles utilisés à des fins commerciales, contractuelles ou à d'autres fins non résidentielles, ou les articles 
endommagés en raison d'actes naturels, de vandalisme, d'une mauvaise utilisation ou d'un assemblage incorrect ne 
sont pas couverts.
La corrosion ou la rouille du matériel ne sont pas couvertes. Une preuve d'achat (reçu de registre daté) est requise 
pour les réclamations au titre de la garantie. La garantie est à l'acheteur d'origine et n'est pas transférable. Tout 
remplacement d'articles garantis se fera dans le style et la couleur d'origine, ou dans un style et une couleur similaires 
si l'original n'est pas disponible ou a été abandonné. Étant donné que certains États n'autorisent pas les exclusions 
ou les limitations d'une garantie implicite, les exclusions et limitations ci-dessus peuvent ne pas s'appliquer. Cette 
garantie vous donne des droits spécifiques, et vous pouvez également avoir d'autres droits, qui varient d'un état à 
l'autre.




